



4. Elterninformation 2016/2017

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

kurz vor Ende des Schuljahres möchte ich Sie noch über die wichtigsten Ereignisse am Oberharz-Gymnasium informieren.

Personalia

Im Rahmen des Ausgleichs der Unterrichtsversorgung zwischen den Schulen des Landkreises wird Frau Kunde mit 4 Stunden an das Internatsgymnasium in Bad Harzburg abgeordnet.

Frau Katja Havliza wurde nach einjähriger Abordnung an das Christian-von-Dohm-Gymnasium auf eigenen Wunsch nun dorthin versetzt. Wir wünschen ihr an ihrer neuen Stammschule alles Gute !

Nachmittagsangebot des OHG und Evaluation

An diese Elterninformation ist ein Fragebogen geheftet. Wir als Schule sind interessiert daran, unsere Arbeit ständig zu verbessern. Daher benötigen wir Ihre Rückmeldungen, die uns Aufschluss darüber geben, wo wir auf dem richtigen Weg sind und wo wir uns noch verbessern können.

Um unser Nachmittagsangebot noch bedarfsgerechter gestalten zu können, haben wir Ihre Kinder gebeten, einen Fragebogen zu unserem Angebot **zu Hause auszufüllen**. Ich möchte Sie höflich bitten, sich diesen Fragebogen einmal anzusehen und eventuell **Ergänzungen aus der Elternperspektive** vorzunehmen. Der **späteste Rückgabetermin des (abgetrennten) Fragebogens ist Freitag, d.16.06.2017 (die Rückgabe erfolgt über die Klassenlehrer/innen)**.

Die Ergebnisse werden in der nächsten Gesamtkonferenz im neuen Schuljahr vorgestellt, in der auch gegebenenfalls Konsequenzen beschlossen werden.

Im neuen Schuljahr wird es im Rahmen einer schulübergreifenden Kooperation ein Sportangebot des EC Harzer Falken Braunlage geben. Die Volleyball-AG wird als weiteres externes Angebot des SV Harzfalke Tanne fortgeführt werden.

Auf Grund der derzeit guten personellen Ausstattung unserer Schule können wir im nächsten Schuljahr voraussichtlich wieder in einigen Langfächern und Klassenstufen Förder- und Forderstunden zur Verfügung stellen.

Kommunikation am Oberharz-Gymnasium

Über Veränderungen im Stundenplan, Termine, Schulveranstaltungen und den wöchentlichen Essensplan informiert zeitnah und immer aktuell unsere Homepage, die für jeden Besucher frei zugänglich ist. Sie finden dort auch die E-Mail-Anschriften der Lehrkräfte. Dieser **freie Zugang** kann nur auf Grund der Zustimmung unserer Kolleginnen und Kollegen gewährt werden und dokumentiert so die außerordentlich große Bereitschaft, direkt mit Ihnen in Kontakt treten zu wollen.

In Konfliktfällen, die es an jeder Schule gibt, möchte ich Sie eindringlich bitten, wie folgt vorzugehen: Bestehen Schwierigkeiten in einem **Fach oder mit einem Lehrer**, bitte ich Sie, die jeweilige **Fachlehrerin bzw. den jeweiligen Fachlehrer** direkt zu kontaktieren. Können die Schwierigkeiten nicht ausgeräumt werden, sind die nächsten Ansprechpartner die Klassenlehrer/innen. Sollte sich nach Durchlaufen dieser Stationen immer noch keine

Lösung abzeichnen, besteht die Möglichkeit zu einem weiteren klärenden Gespräch mit der **Schulleitung** und **allen** in diesem Konflikt **betroffenen Personen**.

Diese hier aufgeführte „Konfliktlösungskette“ kann in den meisten Fällen beträchtlich verkürzt werden, indem Sie **ihre Kinder ermutigen**, die betroffenen Lehrer/innen bei auftretenden Schwierigkeiten **direkt und offen** anzusprechen.

Darüber hinaus ist es wichtig, dass Sie uns rechtzeitig informieren, wenn Sie Kenntnis von Mobbing oder anderer Gewaltausübung (z.B. während Busfahrten) haben. Wir können nur dann intervenieren, wenn uns **konkrete Informationen** über solche Vorfälle vorliegen.

Eine offene und vertrauensvolle Kommunikation ist die Voraussetzung für angstfreies Lernen. Dies liegt im Interesse unserer gesamten Schulgemeinde.

Schuljahresende

Während ich diese Elterninformation verfasste, kehrten gerade unsere Klassen G8 und 9 wohlbehalten vom Frankreichaustausch zurück. Wir danken Frau Jupke und Herrn Pape für ihr außergewöhnliches Engagement!

Ausklingen wird das Schuljahr mit unserer alljährlichen Kulturfahrt (Mittwoch, 14.06.2017), einem Sporttag (Montag 19.06.2017), einem Balladenabend mit der G7 und Frau Büschel (Montag, 19.06. 2017 um 19:00), dem Sozialtag (Dienstag, 20.06.2017) und am Mittwoch (21.06.2017) mit der Ausgabe der Zeugnisse. An diesem Tag werden wir auch unsere Klasse G10 verabschieden, die es größtenteils zum Niedersächsischen Internatsgymnasium in Bad Harzburg „verschlägt“. Wir wünschen den Schülerinnen und Schülern dieser Jahrgangsstufe alles Gute für ihre Zukunft und hoffen, dass sie sich ab und an – so wie frühere 10er Jahrgänge auch - wieder bei uns sehen lassen und berichten, wie es ihnen in der Zwischenzeit ergangen ist.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine schöne und erholsame Ferien- und Urlaubszeit !

Mit freundlichem Gruß



Dampmann
Schulleiter

